
Candidature au Comité Directeur du JS Suisse 
 
Chères et chers camarades, 

La crise climatique est de plus en plus visible. La sécheresse de l'été dernier et le manque de 
neige de cet hiver rappellent à tous, juste devant notre porte, l'urgence de la crise. Nous 
devons profiter de cette prise de conscience et mettre en évidence les liens avec le système 
économique mondial. La sécheresse et le manque de neige ne sont qu'un petit aperçu de ce 
qui nous attend si nous ne faisons pas immédiatement tout ce qui est en notre pouvoir pour 
stopper le changement climatique et en réduire les effets. La politique néolibérale ne peut pas 
offrir de véritables réponses. Le PLR veut prendre les 99% pour des imbéciles et prétend 
pouvoir stopper la crise climatique grâce à des incitations et à l'innovation. Dans le même 
temps, l'UDC s'oppose de manière encore plus offensive à la lutte contre la crise climatique et 
souhaite non seulement construire de nouvelles centrales nucléaires au lieu de promouvoir 
les énergies renouvelables, mais combat également les moindres avancées comme le contre-
projet à l'initiative sur les glaciers. 

Nous, en revanche, avons de vraies solutions. Nous savons que la crise climatique ne peut 
pas être stoppée par le capitalisme. Nous savons que ce système ne repose pas seulement 
sur l'exploitation de la force de travail, mais aussi sur l'exploitation de l'environnement et 
l'externalisation des coûts. La politique néolibérale est basée sur le mensonge qu'il n'y a pas 
d'alternative au système actuel, mais avec notre initiative pour un avenir nous montrons : Si, 
il est possible de faire autrement et nous pouvons montrer concrètement ce que nous voulons 
changer ! Je me réjouis de continuer à descendre dans la rue avec vous pour défendre notre 
avenir, de présenter notre vision aux gens et de la terminer cette année encore ! 

Depuis plus d'un an, j'ai la chance de travailler au sein de le comité directeur et beaucoup de 
choses se sont passées durant cette période. Je dois avouer qu'il ne m'est pas toujours facile 
de concilier cet engagement avec mes études en cours d'emploi. Mon quotidien est déjà si 
bien rempli et le travail au sein de le CD exige beaucoup de flexibilité et d'heures de travail. Je 
suis néanmoins convaincue que c'est la fonction qui me convient et que je peux apporter une 
contribution précieuse à notre parti ! J'ai toujours autant de plaisir à travailler avec le reste de 
le comité directeur, le secrétariat et surtout les sections. C'est donc avec plaisir que je 
poursuivrai mon travail au sein de le comité directeur et que je mènerai l'année prochaine avec 
vous une politique de gauche radicale en tant que jeune parti le plus fort et le plus actif.  

Nous montrons que nous sommes le plus fort et le plus actif des jeunes partis, non seulement 
avec l'initiative pour un avenir, mais aussi avec les nombreuses campagnes et projets au 
niveau national et cantonal. Les élections nationales, en particulier, nous offrent cette année 
encore la possibilité de montrer pourquoi le capitalisme et tous les autres systèmes oppressifs 
doivent être surmontés, pour quoi nous nous battons et où nous voulons aller ! 

En tant que responsable de département, je vois encore un potentiel pour montrer nos forces 
dans les médias sociaux. C'est pourquoi j'aimerais, entre autres, essayer l'année prochaine 
de renforcer notre présence avec plus de vidéos et trouver un moyen durable de les produire. 
Je serais donc très heureux de pouvoir compter sur votre soutien renouvelé et de poursuivre 
mon travail au sein de le comité directeur cette année encore ! 

 

Solidairement, 

Noam Schaulin  

 

 

Zurich, 28. janivier 2023 


